



EL SUJETO HUYÓ SIN LOGRAR SU COMETIDO Y EL CESFAM CERRÓ.

Delincuente ingresa a Cesfam para rematar a herido

Un delincuente armado ingresó en la noche del jueves a rematar a un hombre que llegó apuñalado a un Cesfam en La Granja. Este es el segundo hecho de similares características que ocurre esta semana, luego que una banda amenazara con "reventar" un Centro de Salud Familiar en Puente Alto si es que los médicos atendían a tres vícti-

mas que fueron baleadas. Cerca de las 21 horas un hombre de 32 años llegó asistido por otro sujeto al Cesfam Granja Sur, ubicado en calle Sofía Eastman de Hunneus, pues había sido apuñalado y requería atención.

Unos minutos después, otro hombre ingresó al recinto portando un arma de fuego con la intención

de "rematar" a la víctima que iba a ser atendida.

El director del Cesfam, Eduardo Matus, confirmó lo ocurrido y dijo a Mega que "actuamos rápidamente. Los funcionarios y el guardia trataron de proteger a los usuarios presentes, que en ese momento eran alrededor de 50".

Pese a que el delin-

cuente se retiró del centro médico sin lograr su cometido, el Cesfam decidió cerrar sus puertas ante el riesgo de que el antisocial volviera y reabrió pasada la medianoche.

Desde Carabineros señalaron que el apuñalado se encontraba en estado de ebriedad y que al entrevistarlo se negó a realizar una denuncia. ✪